

ABSTRAK

M RIDO ROJULI (1161060056): STUDI MA'ANIL HADIS TENTANG MENYERUPAI SUATU KAUM

Studi Ma'anil merupakan pendekatan analisis dalam ilmu hadis yang bertujuan untuk mengungkapkan makna dan implikasi dari berbagai kata, frasa, atau kalimat dalam hadis. Salah satu tema penting dalam hadis adalah tentang menyerupai suatu kaum. Hadis-hadis yang membahas tema ini memiliki pesan moral dan hukum yang signifikan bagi umat Muslim. Oleh karena itu, Studi Ma'anil terhadap hadis tentang menyerupai suatu kaum sangat relevan untuk mendalami pemahaman dan penerapan ajaran Islam dalam kehidupan sehari-hari. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memahami makna dan implikasi hadis tentang menyerupai suatu kaum melalui pendekatan Studi Ma'anil. Selain itu, penelitian ini bertujuan untuk menganalisis relevansi dan aplikabilitas hadis-hadis tersebut dalam berbagai konteks dan budaya. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan memanfaatkan literatur dan sumber-sumber teks hadis. Studi Ma'anil dilakukan dengan menganalisis kata-kata, struktur kalimat, serta konteks historis dan sosial saat hadis itu diucapkan atau diriwayatkan. Metode analisis sintaksis juga digunakan untuk memahami hubungan antara kata-kata dalam kalimat. Dalam penelitian ini, telah diidentifikasi dan dianalisis berbagai hadis tentang menyerupai suatu kaum. Melalui Studi Ma'anil, pesan-pesan moral dan hukum yang terkandung dalam hadis-hadis ini dapat diungkapkan secara mendalam. Hasil penelitian menunjukkan bahwa menyerupai suatu kaum yang bertentangan dengan ajaran Islam dapat menyebabkan risiko terjatuh pada praktik bid'ah dan melanggar nilai-nilai agama. Studi Ma'anil Hadis tentang Menyerupai Suatu Kaum memiliki relevansi yang penting dalam pemahaman dan penerapan ajaran Islam. Dengan pendekatan ini, pesan-pesan Nabi Muhammad saw. dalam hadis-hadis tentang menyerupai suatu kaum dapat dipahami dengan lebih tepat dan diterapkan dengan benar dalam kehidupan sehari-hari umat Muslim. Penelitian ini juga menegaskan pentingnya menghindari praktik-praktik yang bertentangan dengan nilai-nilai agama dan menjaga identitas Islam yang murni. Studi Ma'anil menjadi alat penting dalam menjaga keabsahan dan kebenaran ajaran Islam yang berasal dari sumber utama, yaitu Nabi Muhammad saw. dan Al-Qur'an.

Kata Kunci: Hadis, Menyerupai Suatu Kaum, Studi Ma'anil